

February 16th, 2024

À tous les membres du Département de Pédiatrie, au nom de la Directrice, Dre Beth Foster

Lorsque la plupart d'entre nous pensent à des modèles, nous pensons à des collègues plus chevronnés - des personnes auxquelles nous voudrions ressembler "quand nous serons grands". Mais les modèles peuvent être des pairs, des collègues plus jeunes et même des stagiaires. La RD de cette semaine rend hommage à une jeune collègue qui a été un modèle pour moi (et probablement pour beaucoup d'autres). La **Dre Marie-Michèle Gaudreault-Tremblay** est en quelque sorte une super-femme. Au cours des cinq années qui se sont écoulées depuis son arrivée à la division de néphrologie, ponctuées de deux congés de maternité d'un an, elle est devenue un leader indispensable à la division et au département. Non seulement elle a fait un travail remarquable en tant que directrice du programme de formation des résidents, mais elle a rapidement et sans difficulté assumé le rôle de directrice de la transplantation rénale, au milieu de la pandémie. Bien que le programme de transplantation rénale soit relativement petit, sa gestion représente un travail considérable. Marie-Michèle a mis à jour tous les protocoles de transplantation et a apporté son expertise en matière d'amélioration de la qualité à tout ce qu'elle fait en tant que directrice. L'un des domaines dans lesquels elle se distingue particulièrement est la gestion de la réunion multidisciplinaire hebdomadaire de dialyse et de transplantation. Les réunions sont bien organisées et efficaces, commençant et se terminant à l'heure. Mais ce qui est le plus remarquable, c'est l'attention qu'elle porte à l'inclusion. Marie-Michèle veille scrupuleusement à ce que toutes les voix soient entendues et à ce que tous les avis soient pris en compte lors de la prise de décisions concernant les soins aux patients. Cette approche permet bien sûr de prendre de meilleures décisions, mais elle favorise également la cohésion et le bonheur de l'équipe.

Joignez-vous à moi pour féliciter Marie-Michèle pour sa contribution exceptionnelle et pour la remercier d'être un modèle pour tous.

Passez un bon weekend.

Beth Foster
Professeur de pédiatrie
Directrice du département de pédiatrie de l'Université McGill
Pédiatre en chef, Hôpital de Montréal pour enfants du CUSM
Chaire Harvey Guyda en pédiatrie

To all members of the Department of Pediatrics on behalf of the Chair/Chief, Dr. Beth Foster

When most of us think of role models, we think of more senior colleagues – people we want to be more like “when we grow up”. But role models can be peers, more junior colleagues, and even trainees. This week’s DA recognizes a junior colleague who has been a role model for me (and likely many others). **Dr. Marie-Michèle Gaudreault-Tremblay** is something of a super-woman. In the five years since she joined the Division of Nephrology, punctuated by two 1-year maternity leaves, she has become an indispensable leader in the division and the department. Not only has she done an outstanding job as residency training program director, but she quickly and seamlessly assumed the role of Director of Kidney Transplantation, mid-pandemic. Though the kidney transplant program is relatively small, there is a substantial amount of work to running it. Marie-Michèle updated all the transplant protocols and brought her expert quality-improvement lens to all she does as director. One area in which she particularly shines is in running the weekly Dialysis and Transplantation multidisciplinary meeting. Meetings are well-organized and efficient, starting and ending on time. Most notable though is her attention to inclusion. Marie-Michèle is scrupulous in her efforts to ensure that all voices are heard and all opinions considered when making patient care decisions. This approach, of course, results in better decisions, but also makes for a cohesive and happy team.

Please join me in congratulating Marie-Michèle on her outstanding contributions and in thanking her for being a role model to all.

Have a great weekend.

Beth Foster
Professor of Pediatrics
Chair, Department of Pediatrics, McGill University
Pediatrician-in-chief, Montréal Children’s Hospital of the MUHC
Harvey Guyda Chair in Pediatrics